20/02/2025 \$307.987 \$664.000 \$664.000

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

7.200 2.800 2.800 46,38% Sección:

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



# Descartan declarar Alerta Roja por incendio forestal

COIHUECO. Por otro lado, desde Conaf precisaron que se producirá en cambio en los equipos de brigadistas que combaten el siniestro hace seis días.



EN SEIS DÍAS INCENDIO FORESTAL EN ZONA PRECORDILLERANA DE COIHUECO, HA CONSUMIDO 730 HECTÁREAS DE BOSQUE NATIVO.

### Redacción

ocronicachillan.cl

l delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García, descartó la aplicación de la Alerta Roja por el incendio San Patricio, tal como lo había solicitado el gobernador Óscar Crisóstomo, por tratarse de la Reserva de la Biósfera, con una flora y fauna única, en la zona precordillerana de Coihueco y que tras seis jornadas ha consumido 730

hectáreas. de bosque nativo "Hemos podido constatar que hay un gran despliegue de recursos por parte de Conaf, especialmente helicópteros y brigadas forestales terrestres que han permitido un control del avance del incendio. Éste todavía está activo, pero la intensidad ha ido bajando durante los últimos días. Conaf ha realizado una línea de cortafuegos con maquinaria, pero también existe un río y una quebrada con rocas que dificulta el avance del fuego hacia las viviendas. Vamos a seguir monitoreando v seguir combatiendoel incendio como se ha estado haciendo. Por el momento no existen las condiciones para declarar Alerta Roja, pero vamos a

# son las jornadas que

se extiende el combate del incendio en zona precordillerana de Coihueco.

continuar atentos a cualquier cambio que exista", enfatizó el delegado Rodrigo García.

Juan Salvador Ramíerez, director regional de Conaf Ñuble, explicó que según el protocolo entre Senapred y Conaf, particularmente para la declaración de alertas (Amarillas o Rojas), "hoy no reúne las condiciones: amenaza inminente a la vida de las personas y sus viviendas; amenaza a la infraestructura crítica y una amenaza a Áreas Silvestres Protegidas del Estado o privadas reconocidas. En este caso no se da ninguna de las tres, no obstante, con o sin Alerta Roja, hemos destinado cada día más recursos, tanto terrestres y aéreos para cuidar los predios de los particulares como también la biodiversidad de esta región".

Ramírez, detalló que en la sexta jornada de combate, "han seguido trabajando cuatro brigadas profesionales, más

# 730

## son las hectáreas que

ha consumido el siniestro denominado "San Patricio"

brigadas mecanizadas. A esto, se han sumado aviones AT, helicópteros medianos, semi pesados y pesados, particularmente el Chinook y el Super Puma, tanto de Ñuble como de otras regiones del país".

El director de Conaf precisó además, que considerando las extenuantes jornadas de trabajo, habrá un recambio en el contingente de brigadistas.

"Viene en trayecto más recursos terrestres y personal técnico de combate, porque existe un cansancio que sesiente en los equipos de brigadistas que han estado trabajando en este como en otros incendios en la última semana en la región de Ñuble. Está el máximo de recursos disponibles, según la parte técnica de este incendio, que es sumamente complejo producto de la topografia, pendiente abrupta con alta densidad de material combustible. Ello hace peligrar,

por un lado, el combate terrestre y por momentos el combate aéreo", sentenció.

### RESERVA

"Hoy (ayer) hemos solicitado formalmente al Gobierno y a las instituciones correspondientes que declaren Alerta Roja", enfatizó el Gobernador Regional, Óscar Crisóstomo, respecto al incendio San Patricio, tras monitorear por imágenes satélites el avance del fuego que afecta a la Reserva de la Biósfera y que sigue sin poder ser contenido.

Sobre las razones que impulsan esta decisión, la máxima autoridad regional destacó que este incendio "está afectando una reserva de carácter mundial, donde actualmente hay una biodiversidad muy relevante que tiene que ser resguardada, Árboles, arbustos que no se encuentran en otras partes del mundo y también está el huemul, es parte de su hábitat natural y tenemos que hacer esfuerzos por poder contener más rápidamente este incendio o si no, vamos a perder una reserva que es tremendamente importante para la humanidad".03